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СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ -ПОЛЕЗНЫЙ

РАЗДРАЖИТЕЛЬ ДЛЯ ЧИНОВНИКОВ
Справедливороссы оказывают помощь образовательным
учреждениям области, но это не всегда нравится
чиновникам

ЧЧИИТТААЙЙТТЕЕ  ВВ  ННООММЕЕРРЕЕ::
О ЗАРПЛАТАХ И ЛЬГОТАХ
ХОРОШИХ И РАЗНЫХ 
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НА РЕГИОНАЛЬНОЙ
КОНФЕРЕНЦИИ
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ЖКХаос
ВЫБОР УПРАВЛЯЮЩЕЙ
ОРГАНИЗАЦИИ
ИЛИ ПОХОД В
НЕИЗВЕСТНОСТЬ. 
КАК ИЗБЕЖАТЬ
ОШИБОК?
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РАБОТА ИЩЕТ ПЕНСИОНЕРА
Теперь пенсионеры,
желающие получить
новую профессию и
возобновить трудовую
деятельность, получат
помощь в службе
занятости
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справедливороссы
выбрали делегатов
предстоящего съезда
партии

Выступление
Заслуженного учителя РФ
на награждении 
в областной
администрации 
оказалось для
чиновников 
неприятным сюрпризом

НЕ ПО СЦЕНАРИЮ
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ДАНИЛ ФЕРБИКОВ 

О ЗАРПЛАТАХ  ВЫСШИХ

ЧИНОВНИКОВ И ЛЬГОТАХ 

ОРЛОВСКИХ ДЕПУТАТОВ

И ГУБЕРНАТОРА О ХЛЕБЕ ЗЕМНОМ И НАСУЩНОМ
Ëèñòàÿ êàëåíäàðü, ÿ èíîãäà çàäóìûâàþñü î òîì, ÷òî íåêîòîðûå ïðàçä-

íèêè, ñâåòñêèå è öåðêîâíûå, îêàçûâàþòñÿ ðÿäîì ñîâñåì íå ñëó÷àéíî, à áëà-
ãîäàðÿ Ïðîâèäåíèþ, õîòÿ ñâåòñêèå âëàñòè è ìåæäóíàðîäíûå îðãàíèçàöèè
âðÿä ëè çàäóìûâàëèñü îá ýòîì, âûáèðàÿ äàòó. Â ýòîì ãîäó 13 îêòÿáðÿ (âî
âòîðîå âîñêðåñåíüå ìåñÿöà) îòìå÷àþò ñâîé ïðîôåññèîíàëüíûé ïðàçäíèê
ðàáîòíèêè ñåëüñêîãî õîçÿéñòâà è ïåðåðàáàòûâàþùåé ïðîìûøëåííîñòè, 14
îêòÿáðÿ ïî íîâîìó ñòèëþ ïðàâîñëàâíûå õðèñòèàíå Ðîññèè ïî÷èòàþò ïðàçä-
íèê Ïîêðîâà Ïðåñâÿòîé Áîãîðîäèöû, à 15 îêòÿáðÿ âî ìíîãèõ ñòðàíàõ îò-
ìå÷àþò Âñåìèðíûé äåíü ñåëüñêèõ æåíùèí.

Ñåãîäíÿ, êîãäà ðîññèéñêèé ÀÏÊ ñ òðóäîì ïûòàåòñÿ âûæèâàòü â óñëî-
âèÿõ ÂÒÎ, êîãäà â ïðîåêòå áþäæåòà íà 2014 ãîä Ïðàâèòåëüñòâî ñîêðàùàåò
ôèíàíñèðîâàíèå ïðîãðàìì ðàçâèòèÿ îòðàñëåé ñåëüñêîãî õîçÿéñòâà, êîãäà
ðàçâàëèâøèåñÿ îò âðåìåíè äîðîãè ñîâåòñêèõ âðåì¸í îòðåçàþò ñ¸ëà îò öè-
âèëèçàöèè, êîãäà ñåëüñêèå æèòåëè íå èìåþò äîñòóïà ê æèçíåííî âàæíûì
óñëóãàì – ìåäèöèíñêîìó  îáñëóæèâàíèþ, îáðàçîâàíèþ, þðèäè÷åñêîé ïî-
ìîùè, äóìàåòñÿ, ÷òî ëèøü Áîæåñòâåííàÿ çàùèòà ìîæåò ñïàñòè ñ¸ëà Ðîññèè
îò âûìèðàíèÿ. Ïî êðàéíåé ìåðå, âëàñòü íå ñïîñîáñòâóåò íè ðàçâèòèþ êîí-
êóðåíòîñïîñîáíîãî àãðîïðîìûøëåííîãî êîìïëåêñà  â íàøåé ñòðàíå, íè
ñîçäàíèþ ñîâðåìåííîé èíôðàñòðóêòóðû íà ñåëå.

Çåìëåäåëüöû âñåãäà îñîáåííî ïî÷èòàëè ïðàçäíèê Ïîêðîâà Ïðåñâÿòîé
Áîãîðîäèöû. Îíè ñðàâíèâàëè ìàòåðèíñêóþ çàùèòó Äåâû Ìàðèè ñ îáåðå-
ãàþùèì ðàñòåíèÿ ñíåæíûì ïîêðîâîì. Ñåãîäíÿ ýòà çàùèòà îñîáåííî íóæíà.
Íî ðóññêàÿ ïîñëîâèöà ãëàñèò: íà Áîãà íàäåéñÿ, à ñàì íå ïëîøàé. Ïðîãîëî-
ñîâàâ â 2011 ãîäó çà Åäèíóþ Ðîññèþ, ñåëüñêèå æèòåëè (èìåííî â îòäàë¸í-
íûõ ñåëüñêèõ ðàéîíàõ ïîääåðæêà äåéñòâóþùåé âëàñòè ïðåâûøàëà ìåñòàìè
90%) ôàêòè÷åñêè âûðàçèëè ñîãëàñèå ñ êàòàñòðîôè÷åñêèì ïîëîæåíèåì äåë
íà ñåëå. 

Íóæíû ôèíàíñîâûå âëèâàíèÿ, îñâîáîæäåíèå îò íàëîãîâ, äîðîãè,
øêîëû, äåòñêèå ñàäû, áîëüíèöû, ìåäïóíêòû è ìíîãîå äðóãîå. Áåç êàðäè-
íàëüíîé ñìåíû ýêîíîìè÷åñêîé ïîëèòèêè âëàñòè ïåðåìåí ê ëó÷øåìó â ñåëü-
ñêîé æèçíè íå áóäåò. ÅäÐî íà äåëå ïîääåðæèâàåò òîëüêî äîáû÷ó è ïðîäàæó
íåôòè è ãàçà, òîðãîâëþ ïî ñïåêóëÿòèâíûì öåíàì ýëåêòðîýíåðãèåé. Äàëåêî
â áóäóùåå ïðîôñîþç ÷èíîâíèêîâ íå çàãëÿäûâàåò, äîëãîñðî÷íûìè è çàòðàò-
íûìè ïðîåêòàìè íå çàíèìàåòñÿ.

Èíòåðíåò íà ñåëî ïðèõîäèò ðàíüøå õîðîøèõ äîðîã. Ñëåäèòå çà ñóäüáîé
çàêîíîïðîåêòîâ â Ãîñäóìå. Ýòî äîñòóïíî êàæäîìó. Èíòåðåñóéòåñü, ÷åì àëü-
òåðíàòèâíûå áþäæåòû, åæåãîäíî ïðåäëàãàåìûå ñïåöèàëèñòàìè ÑÏÐÀÂÅÄ-
ËÈÂÎÉ ÐÎÑÑÈÈ, îòëè÷àþòñÿ îò ïðîòàëêèâàåìûõ â Ãîñäóìå áëàãîäàðÿ áîëü-
øèíñòâó ÅäÐî. Äåëàéòå âûâîäû, çà êîãî íàäî ãîëîñîâàòü â áóäóùåì, ÷òîáû
îáåñïå÷èòü ÁÓÄÓÙÅÅ ñåëüñêîìó õîçÿéñòâó è ÀÏÊ Ðîññèè.

Ãëàâíûé ðåäàêòîð «Ìû çà ñïðàâåäëèâîñòü»
Òàòüÿíà ÆÈËÜÖÎÂÀ

ДОРОГИЕ ТРУЖЕНИКИ СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА 
И ПЕРЕРАБАТЫВАЮЩЕЙ ПРОМЫШЛЕННОСТИ!

МИЛЫЕ СЕЛЬСКИЕ ЖЕНЩИНЫ!
Поздравляем Вас с приближающимися праздниками!

Здоровья Вам, счастья, успехов в нелёгком, но таком нужном каждому человеку
труде. Пусть погода будет хорошей, урожай щедрым, а государство благодарным.

Региональное отделение Политической партии  
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Орловской области

СЕЛЬСКИМ 
ЖЕНЩИНАМ

Сельские девчонки, мамы, бабушки!
С детских лет 

Вы каждый день в трудах.
Подоить коров, испечь оладушки,
Заготовить сена на лугах.
Накормить скотину 

и в избе прибрать.
А к обеду приготовить щей.
Каждому в семье тепла 

и счастья дать!
Не сравнится с Вашим труд ничей!
И работа Ваша тяжела подчас – 
Свиновод, доярка, агроном.
Вся Россия держится на Вас,
А не только собственный Ваш дом.
Столько сил! Откуда взяться им?
Кто источник наполняет вновь?
Матерь Божья Вас всегда хранит,
С ней надежда, вера и любовь!



В это же самое время после очеред-
ного «повышения» зарплаты учителя
обнаружили, что снова стали получать
меньше. Сайт rabota.yandex.ru настаи-
вает, что средняя зарплата учителя в
Орловской области 10000 рублей, а во-
все не средние по региону 19846,2 рубля.
Воспитателям не стоит надеяться на до-
ход выше семи тысяч. Санитаркам в
больницах области продолжают до-
плачивать премиями до минимального
уровня оплаты труда. Служба занято-
сти только в исключительных случаях
обрадует перспективой трудоустрой-
ства с зарплатой выше 6-7 тысяч. Соци-
альная пропасть между власть иму-
щими и народом растёт.

Якобы во избежание коррупционного
фактора власть заваливает высших чи-
новников пряниками, о кнутах же на-
прочь забывает – антикоррупционные по-
правки СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ в уго-
ловный кодекс отвергнуты, 20 статья кон-
венции ООН против коррупции не рати-

фицирована.
Очевидно, что действующая власть

оберегает свои привилегии в ущерб на-
родным интересам. По-видимому, лояль-
ный Центризбирком и силовые ведом-
ства, тренированные в использовании
административного ресурса чиновники
обходятся дешевле и дают на выборах
лучший эффект, нежели сытый и доволь-
ный народ.

Безусловно, никакие, даже самые
высшие и высококвалифицированные
чиновники, не должны получать зар-
платы, в сто раз превышающие мини-
мальную зарплату. Доходы губернаторов,
депутатов, сити-менеджеров, мэров
должны находиться в разумной пропор-
ции к средней по региону заработной
плате. 

С одной стороны, для нормальной
продуктивной работы депутату нужны
определённые социальные гарантии. С
другой стороны, зачастую «амбиции» на-
родных избранников могут зашкаливать

– бесплатные квартиры, машины, загра-
ничные перелёты за счёт бюджета… Это
уже перебор.

Есть другой, на мой взгляд, более
важный аспект депутатской деятельно-
сти. В свете внесения предполагаемых
изменений в закон о статусе депутата Ор-
ловского областного Совета хотелось бы

поднять вопрос правовых гарантий обес-
печения деятельности и текущего ста-
туса депутата.

По закону как депутат Орловского
областного Совета я имею право на-
правлять запросы в различные струк-
туры и получать ответы на них в строго
оговорённые сроки. Но это по закону. На
практике, с чем уже неоднократно при-
шлось столкнуться, всё выглядит не-
сколько иначе. На запросы зачастую от-
вечают не вовремя (если вообще отве-
чают). Да, здесь явное нарушение моих
прав как депутата. Но что я могу в такой
ситуации сделать? Направить ещё один
запрос? Пойти на открытый конфликт?
Вот и получается, что, прописав в за-
коне гарантии текущей депутатской
деятельности, правовых рычагов
управления этими гарантиями не пред-
усмотрели. Таким образом, одновре-
менно с поправками о секвестровании
депутатских льгот необходимо внести
поправки, направленные на совершен-
ствование правового механизма обес-
печения продуктивной деятельности де-
путата Орловского облсовета. 

Ïðåäñåäàòåëü
ÐÎÏÏ ÑÏÐÀÂÅÄËÈÂÀß ÐÎÑÑÈß 

â Îðëîâñêîé îáëàñòè, äåïóòàò
Îðëîâñêîãî Ñîâåòà  

íàðîäíûõ äåïóòàòîâ 
Äàíèë ÔÅÐÁÈÊÎÂ

2 www.oryol.spravedlivo.ru

О  ЗАРПЛАТАХ И ЛЬГОТАХ ХОРОШИХ И РАЗНЫХ
МНЕНИЕ

Всю последнюю неделю федеральные СМИ обсуждают, как, благодаря
президентским указам доходы высших чиновников преодолевают 500-тысячный
рубеж. Местные СМИ не оставили без внимания, что депутаты Орловского горсовета
обеспечивают себе денежные «парашюты» после увольнения, а губернатор
Орловской области удивляется собственным социальным гарантиям и предлагает их
секвестрировать (а заодно и депутатам облсовета). 

ДАЁШЬ СПРАВЕДЛИВЫЕ ЗАКОНЫ!ДАЁШЬ СПРАВЕДЛИВЫЕ ЗАКОНЫ!

- Уважаемые коллеги!
Что касается бюджетной

политики, проводившейся в
2012 году. Здесь много говори-
лось об угрозах, о которых нас
предупреждали. Но об этих
угрозах предупреждала оппо-
зиция! Партия власти пред-
упреждала как раз об обрат-
ном, и говорила и что цена на
нефть будет падать, и что ми-
ровой кризис, и что нужна еще
более консервативная поли-
тика, чем предлагает Прави-
тельство… Это можно прове-
рить, взглянув на стено-
граммы выступлений по Бюд-
жету 2012 года. 

Давайте посмотрим Аль-
тернативный бюджет на 2012
год, который я представила в
2011 году и сравним с тем, что
закладывалось в Правитель-
ственный. 

Ошибка по доходам в Пра-
вительственном бюджете со-
ставила около 1 трлн.100 млрд.
руб. Представленный нами
Альтернативный проект бюд-
жета был по доходам практиче-
ски точен. По нефтегазовым
доходам, которые зависят от
мировой экономической конъ-
юнктуры, наш прогноз был 6
трлн. 396 млрд., а по факту он
составил 6 трлн.453 млрд.
Ошибка практически мини-
мальна, и даже в сторону не-

большого занижения. У Прави-
тельства ошибка в прогнозе -
порядка 1 трлн. руб.!

Уважаемые коллеги, вот
здесь сегодня задавали во-
прос: когда же это кончится? И
ответ Сергея Степашина был:
никогда. Действительно, ну ко-
гда же это кончится?! Каждый
раз Правительство говорит про
валотильность, про то, что ни-
кто не может дать точный про-
гноз, это гадание на кофейной
гуще… Но почему из года в год
мы можем дать точный про-
гноз, не гадая на кофейной
гуще, а исходя из прогноза ди-
намики мировой экономики?
Мы с самого начала говорили:
мирового кризиса нет, мировая
экономика, пусть с вялым ро-
стом, но находится на восходя-
щей стадии экономического
цикла. Поэтому не будет паде-
ния цены на нефть.

Чего стоила эта системати-
ческая ошибка занижения до-
ходов для нашей экономики?
Доходы были занижены, пла-
нировался дефицит бюджета
876 млрд., которого по факту не
было, а бюджет был бездефи-
цитный. Но заимствования под
этот бездефицитный бюджет
осуществлялись! Куда делись
займы, которые мы осуществ-
ляли под несуществующий де-
фицит бюджета - 692 млрд.

руб.? Они пошли на пополнение
Резервного фонда. Но это же
полный абсурд! Мы занимаем
для того, чтобы деньги склади-
ровать в Резервном фонде. Это
искусственно встроенный тор-
моз экономического роста. 

Только что Председатель
Счетной палаты сказал: до-
ходность по вложениям Ре-
зервного фонда – 0,7%. За-
имствования, которые мы осу-
ществляли, тоже есть в Отчете
Счетной палаты и в Отчете об
исполнении бюджета, их до-
ходность 6,48-8,65%. Сколько
мы получаем реальных дохо-

дов от вложения средств Ре-
зервного фонда и Фонда на-
ционального благосостояния?
Мы получаем 56 млрд. Сколько
мы платим за обслуживание
долга? 322 млрд.! Ну вы просто
сопоставьте эти две цифры,
это же просто прямой ущерб,
который из года в год возрас-
тает. Расходы на обслужива-
ние долга выросли по сравне-
нию с 2011 годом на 28%. Что
это за операции? 

Что в итоге мы не сделали
в 2012 году из-за концептуаль-
ных систематических ошибок
в бюджетном планировании?
Мы не осуществили налоговое
стимулирование, хотя деньги
на это были. Мы не сделали ин-
вестиционную льготу, мы не
осуществили никакого налого-
вого стимулирования. Мы
вместо того, чтобы поддер-
жать малый бизнес, задавили
его налогами. Мы не осуще-
ствили инфраструктурных
проектов, на которые деньги
были. Мы не повысили зар-
плату бюджетникам, хотя и на
это деньги были, и в нашем

Альтернативном бюджете мы
под эти доходы, которые мы
правильно спрогнозировали,
предусмотрели на это сред-
ства. В итоге у нас нет расши-
рения платежеспособного
спроса, в итоге нет расшире-
ния инвестиционного спроса.
В итоге у нас заваливаются
все отрасли, кроме нефти и
газа, которые уже вышли на
советские проектные мощно-
сти и дальше там уже резервов
тоже нет. А потом мы плачем,
что у нас нет экономического
роста. Да откуда ему взяться,
если бюджетная политика де-
лает все, что только можно,
чтобы создать искусственный
тормоз экономического роста.

Уважаемые коллеги! К со-
жалению, бюджет 2013 года бу-
дет примерно таким же. Мне
хотелось бы, чтобы при утвер-
ждении бюджета 2014 года мы
вспомнили все то, о чем гово-
рили сейчас. 

Ïî èíôîðìàöèè ñàéòà:
http://www.dmitrieva.org/id674

ЧЕГО СТОИЛИ ОШИБКИ ПРИ ПЛАНИРОВАНИИ БЮДЖЕТА
Вскоре Госдуме предстоит обсуждение и голосование по бюджету на 2014 – 2016 годы.   Фракция
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ, как всегда, подготовила свой, альтернативный бюджет и будет настаивать
на внесении изменений в проект. На Пленарном заседании Госдумы 18 сентября обсуждали Отчет
Правительства по исполнению бюджета в 2012 г. По мнению Оксаны Дмитриевой, депутата Госдумы,
члена фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ», первого заместителя председателя комитета ГД по
бюджету и налогам, из года в год при планировании бюджета допускаются одни и те же
систематические концептуальные ошибки. Мы публикуем фрагмент стенограммы её выступления на
заседании по этому вопросу. 

Лидер политической партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, руководитель
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ»
в Госдуме Сергей МИРОНОВ:

- Правительство заявляет о сохране-
нии социальных параметров в проекте
нового бюджета, как в натуральном, так
и в процентном выражении. Но мы
ничему на слово верить не будем, всё
пересчитаем и сделаем выводы, на-
сколько обещания соответствуют дей-
ствительности. А главное, учтены ли возможности для более
полного и эффективного исполнения социальных гарантий го-
сударства. Возможности, о которых мы постоянно говорим,
предлагая, в том числе, и свои поправки в бюджет.



«Я благодарен, что нако-
нец-то оценили мой труд и
вклад в развитие дополни-
тельного образования в сфере
искусства на Орловщине.
Жаль, что для этого понадо-
бился целый год борьбы с кор-
рупцией в рядах чиновников
культуры и образования пра-

вительства области. Год на-
зад часть документов, подан-
ных мной на конкурс, была
уничтожена по их вине. Та-
ким образом, меня лишили
возможности стать победите-
лем уже в прошлом году. Всем
известно, что культура -
стержневой хребет нации и

государства. А носителями
этой культуры являются пре-
подаватели, хранители пат-
риотизма и неравнодушного
государственного мышления.
Сегодня я готов и обязан ска-
зать об окружающих нас фак-
тах беззакония, бездействия,
круговой поруки, чинов-
ничьего произвола и корруп-
ции, но время не позволяет
мне это сделать полноценно.
Однако скажу, что даже на се-
годняшнее мероприятие из-за
бездействия и непрофессио-
нализма чиновников некото-
рым присутствующим здесь
преподавателям не присланы
элементарные приглашения
из областной администрации.

Из-за такого чиновничьего
попустительства достойней-
шее и благороднейшее госу-
дарственное мероприятие
превращено в кампанейщину,
фарс и балаган». 

Обращаясь к Александру
Козлову, победитель конкурс-
ного отбора сообщил, что в
течение двух лет не может по-
пасть на личный приём к гу-
бернатору, несмотря на то,
что постоянно подаёт заявки,
а необходимость «обстоя-
тельного разговора» назрела.
Учитель выразил надежду,
что его выступление поможет
ему всё-таки добиться ауди-
енции.

Но губернатор Орловской
области поздравил работни-
ков сферы образования через
видеообращение, так как в

этот день он принимал уча-
стие в заседании Госсовета
РФ в Москве, и обращения за-
служенного учителя не услы-
шал.

Остаётся надеяться, что
вручавшие почётные награды
чиновники, передадут Алек-
сандру Козлову эти слова.
Тем более что эпиграфом к
странице об обращениях
граждан на сайте областной
администрации служит за-
мечательная цитата из речи
губернатора: «Потребность
времени – открытость, до-
ступность власти для людей
на всех уровнях: начиная с
областной администрации и
заканчивая самым малень-
ким сельским Советом»

Òàòüÿíà ÆÈËÜÖÎÂÀ

3www.ferbikov.ru

НЕТ КОРРУПЦИИ!

ЛЮДИ С БОЛЬШОЙ БУКВЫ

НЕ ПО СЦЕНАРИЮ
4  октября  состоялась церемония награждения
педагогических работников в Круглом зале администрации
Орловской области. В списках награжденных – более 70
человек. В их числе победители конкурсных отборов лучших
учителей и педагогических работников. 
Однако ответная речь Заслуженного учителя РФ, имеющего
множество наград, лучшего педагогического работника
Орловской области по результатам конкурсного отбора 2013
года, члена партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, Фёдора
Корниловского выбилась из общего «парадного» сценария.  

За незаконную агитационную дея-
тельность в помещении школы, на тер-
ритории которой располагался избира-
тельный участок, юридическое лицо,
ОДШИ им. Д.Б. Кабалевского, было
оштрафовано судом на 20000 рублей, но
Валерий Перцев ускользнул  при этом
от персональной ответственности. В
Следственном управлении СК РФ по Со-
ветскому району г. Орла рассматри-
ваются в настоящее время материалы,
направленные прокуратурой Совет-
ского района г. Орла о действиях Вале-
рия Перцева.

Попав в аварию и получив травму,
директор,  будучи на больничном, про-
должал преследовать меня через под-
контрольных ему работников школы.
Только благодаря вмешательству на-
чальника управления культуры Тать-
яны Исаевой, которая провела собрание
в коллективе, я получил передышку. Это
позволило мне реализовать свой на-
учно-методический и творческий потен-
циал, выиграть  1тур Регионального Об-
щероссийского конкурса «Лучший пре-
подаватель школы искусств»,   стать по-
бедителем конкурсного отбора  «Луч-
ших учителей или иных  педагогических
работников Орловской области», воз-
главив рейтинговую таблицу в губерна-
торском конкурсе, а также выиграть
конкурс на премию «Лучший муници-
пальный педагог г. Орла».  

Через год Валерий Перцев снова
приступил к руководству школой, веро-
ятно, так и не приходя в сознание. Как
ещё объяснить его поведение: продол-
жающиеся угрозы физической рас-
правы и увольнения меня с работы. Ди-
ректор позволяет себе использовать ма-
терные выражения, тюремные слова и

грубые приказы в общении со мной. 
Действия Валерия Перцева нару-

шают Конституционные права и закон-
ные интересы не только мои, но и неко-
торых других преподавателей.

Факты о противоправной деятель-
ности Валерия Перцева я излагал в за-
явлениях Татьяне Исаевой, в УВД
г. Орла, Прокуратуру Советского рай-
она г. Орла. 

Считаю, что необходимо пресечь по-
добную деятельность директора ОДШИ
имени  Д.Б. Кабалевского, как несовме-
стимую с административной и педаго-
гической работой.  

Ради будущего нашей Родины каж-
дый гражданин должен требовать со-
блюдения закона в любой ситуации, не
боясь никаких административных ре-
сурсов, только так мы сможем победить
коррупцию. Все равны перед законом.
Это необходимо доказывать на деле!

Ô¸äîð ÊÎÐÍÈËÎÂÑÊÈÉ

ТРАВЛЯ ПРОДОЛЖАЕТСЯ
В 2011 году я участвовал в выборах
депутатов Орловского облсовета 
в качестве кандидата по
одномандатному округу №9 от партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. Директор
ОДШИ им. Д.Б. Кабалевского, 
в которой я много лет работаю,
Валерий Перцев потребовал написать
заявление об отказе участвовать 
в выборах под угрозой увольнения. 
Я отказался. За  это директор устроил
на меня охоту и травлю.

НЕТ КОРРУПЦИИ!

Фёдор Михайлович Корниловский, Заслужен-
ный учитель РФ, почётный работник общего
образования РФ, лауреат Общероссийского

конкурса «Лучший преподаватель детской
школы искусств»

По оценкам экспертов сегодня в
России разница между официальным
и реальным производством молока ог-
ромна - порядка 40%. Почти 32 млн.
тонн молока, которые показал за 2012
год Росстат, в стране явно не произво-
дятся. Это можно наглядно проследить
на примере Орловской области. 

В нашем регионе стагнация про-
изводства в молочном скотоводстве до-
стигла критического состояния. Объем
производства молока в сельскохозяй-
ственных организациях с 1990 по 2010 год
сократился в 4,2 раза, в хозяйствах насе-
ления – в 2 раза (такие данные приво-
дятся в Долгосрочной областной целевой
программе «Развитие молочного ското-
водства и увеличение производства мо-
лока в Орловской области на 2012–2016
годы»). Согласно официальной стати-
стике в 2012 году в Орловской области
произведено 229 тыс. тонн молока. Этот
показатель практически соответствует
2011 году – тогда было произведено 228
тыс. тонн - при том, что поголовье за год
сократилось почти на тысячу голов.  К
сожалению, сложно судить о том, на-
сколько официальная статистика соот-
ветствует реальности, поскольку каких-
либо независимых проверок и исследо-
ваний никто не проводил.

Если рассуждать логически, вы-
воды напрашиваются сами собой. В
молочной отрасли существует два по-
нятия – товарное молоко и сдача мо-
лока на переработку. Согласно стати-
стике, в России в прошлом году надо-
или 32 тыс. тонны товарного молока.
Из них, согласно все той же официаль-
ной статистике, на переработку пошло
в среднем 51% (кстати, по этому пока-
зателю Россия явный мировой аутсай-
дер, меньшие показатели имеет только
Украина), то есть порядка 16 тыс. тонн.
Возникает вопрос – где оставшиеся  16
тыс. тонн? Получается, что россияне

его выпили. Но многие ли из нас сего-
дня имеют возможность выпить мо-
лока «из-под коровы»? Очевидно, что
здесь как раз речь и идет о том самом
«бумажном» молоке. 

Реальная статистика производ-
ства молока, бесспорно, важна и
нужна. Необходимо иметь четкое
представление о том, что происходит в
отрасли. Это может повлиять на её
развитие. Мне кажется, вместо того,
чтобы рапортовать, что в «молочке» в
принципе все не так плохо, пора уже
наконец-то признать, что отрасль на-
ходится в глубоком кризисе. Проана-
лизировать реальную статистику, и на
ее основе, возможно, выработать но-
вую программу господдержки про-
изводителей.

Можно ли в такой ситуации бо-
роться с приписками? Можно. Но
только не с помощью предлагаемой
многими «статистической амнистии»,
а путем принципиальной смены самого
подхода к регулированию и предостав-
лению отрасли господдержки. Требова-
ния госпрограммы в данном случае как
раз и являются главной причиной «ста-
тистического перекоса». 

Реальное положение дел таково,
что сегодня практически невозможно
сохранить рентабельность молочного
производства, из-за чего многие сель-
хозпредприятия вынуждены сокра-
щать поголовье коров. Как следствие
падают надои. Но чтобы претендовать
на получение господдержки и по-
пытаться сохранить производство, аг-
рарии должны, напротив, показывать
рост. Вот им и приходится идти на при-
писки. Это в корне некорректный под-
ход, и его надо менять как можно ско-
рее. Иначе молочная отрасль будет
просто похоронена.

Äàíèë ÔÅÐÁÈÊÎÂ

«БУМАЖНОЕ» МОЛОКО
Статистика – коварная вещь. За вполне благополучными цифрами может
скрываться довольно плачевная реальная ситуация. Долгое время наша
страна жила по принципам плановой экономики, и судя по всему, многие
чиновники на местах так и продолжают по ним жить. От них требуют
определенных показателей роста, исходя из которых  рассчитывается
господдержка отрасли, и чиновники от АПК вынуждены эти
несуществующие проценты роста показывать. Например, молока у нас на
бумаге производится гораздо больше, чем есть на самом деле.

ПРОБЛЕМЫ АПК



4 e-mail: spravedlivo-orel@yandex.ru

НОВОСТИ РЕГИОНАЛЬНОГО ОТДЕЛЕНИЯНОВОСТИ РЕГИОНАЛЬНОГО ОТДЕЛЕНИЯ

Председатель отделения партии Михаил
ГАВРИКОВ отчитался перед товарищами почти
за два года работы. Отчёт обсудили, высказали
пожелания. Михаил ГАВРИ-
КОВ вновь был единогласно из-
бран председателем местного
отделения. Переизбрали также
Совет отделения и КРК. Деле-
гаты конференции оказали до-
верие и «ветеранам» СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ города
Орла, и молодым активистам. В
состав нового Совета вошли:

1. Михаил ГАВРИКОВ.
2. Андрей КАЗАНЦЕВ.
3. Валерий СЕЛИХОВ.
4. Пётр КОТЕНКО. 
5. Татьяна КАРЕВА.
6. Олег КУРУШИН.
7. Галина МАМОНОВА.

Олег Курушин и Татьяна Карева впервые из-
браны членами Совета местного отделения

ДЕЛЕГАТЫ СЪЕЗДА
5 октября 2013 года состоялась региональная конференция Политической партии СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ в Орловской области. 

Главной задачей конференции было избрание делега-
тов на VII съезд Политической партии СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ, который состоится в Москве 26-27 октября 2013
года.

По результатам голосования на съезд поедут:
1. Данил ФЕРБИКОВ.
2. Татьяна МАСЛОВА.
3. Валерий КУЗЯКИН.
4. Александр АЛДОШИН.
5. Александр КАЗАКОВ.
6. Михаил БУХТИЯРОВ.
7. Татьяна ЖИЛЬЦОВА.
Наши читатели получат информацию о съезде из

первых рук.

ДАЛЬНИЙ ВОСТОК ЖДЁТ ПОМОЩИ
Сегодня вся Россия стремится помочь пострадавшим от навод-

нения на Дальнем Востоке.
200 населенных пунктов, 25 тысяч домов, десятки тысяч чело-

век. За этими цифрами судьбы людей, лишившихся крова, имуще-
ства, потерявших источник существования. Стихийное бедствие кос-
нулось Хабаровского края, Еврейской автономной области, Амурской
области.

Строительство нового жилья, определение граждан, имеющих
право на это жильё, займёт некоторое время. Вода только начинает
отступать, а холода уже не за горами. Каждый день людям, среди
которых много стариков и детей, необходимо питаться, им нужны
медикаменты, тёплая одежда, обувь, одеяла.

Орловскую область отделяют от пострадавших регионов тысячи
километров. СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ предлагает жителям Ор-
ловщины перечислить средства на благотворительную помощь по-
страдавшим на счета региональных отделений партии в пострадав-
ших регионах. Эти средства будут использованы для неотложной по-
мощи людям, лишившимся крова и средств к существованию.

Расходование собранных средств будет публично контролиро-
ваться.

РЕГИОНАЛЬНОЕ ОТДЕЛЕНИЕ ПОЛИТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ В АМУРСКОЙ ОБЛАСТИ, телефон
8(4162) 20-09-49
ИНН 2801089082
КПП 280101001
Расчетный счет 40703810703000038529
Банк Дальневосточный банк ОАО «Сбербанк России» г.Хабаровск
БИК 040813608
Кор. счет 30101810600000000608

РЕГИОНАЛЬНОЕ ОТДЕЛЕНИЕ ПОЛИТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ В ЕВРЕЙСКОЙ АВТОНОМНОЙ ОБЛА-
СТИ, телефон 8(426221) 2-27-60
679000, ЕАО, г. Биробиджан, ул. Комсомольская, 8-б, офис 9,
ИНН/КПП 7901526546/790101001
Расчетный счет 40703810970120000891
в Дальневосточном банке ОАО Сбербанка РФ г. Хабаровск
к/с 30101810600000000608, БИК 040813608

РЕГИОНАЛЬНОЕ ОТДЕЛЕНИЕ ПОЛИТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ В ХАБАРОВСКОМ КРАЕ, телефон 8
(4212) 20-04-40
ИНН 2721115675
КПП 272401001
Расчетный счет 40703810870000003720
Дальневосточный банк ОАО «Сбербанк России»
БИК 040813608 
ОГРН 1027700132195
Кор. счет 30101810600000000608

ВОЗДУШНЫЙ БОЙ
Запоздавшая весна 1942 года освобо-

дила землю от снега только к концу мая.
Люди голодали. Жители Сторожевого
выделили эвакуированным небольшие
участки земли под огороды. Хозяева по-
могли с картофелем на посадку. Клавдия
с сыновьями, Сашей и Витей, работали
на огороде. Семилетняя Нина несла но-
ворождённую сестричку Валю к маме в
поле, кормить. Ей было тяжело, но она
очень старалась.

Вдруг в небе показался советский
самолёт. Его преследовали два немец-
ких истребителя. Завязался неравный
воздушный бой. Немцы подбили совет-
ский самолёт, лётчик выбросился с па-
рашютом, но немецкий истребитель
спикировал и расстрелял его в воздухе.
Уже мёртвый, он упал в болотистую ни-
зину недалеко от Оки.

Взрослые и дети, которые видели
этот бой, очень переживали за нашего
лётчика. Им было страшно и горько.
Женщины плакали, многие побежали к
месту падения пилота, надеясь, что ему
ещё можно помочь. Погибшего лётчика
похоронили недалеко от места падения.

СТРАТОСТАТ
Всё лето жили очень голодно. Уро-

жая ещё надо было дожидаться, а пока
искали какой-нибудь работы у местных
жителей за еду. Даже маленькая Нина,
которая очень хорошо пела, и за это ино-
гда получала булочку, блин или буты-
лочку молока от местных женщин, всё
несла маме, чтобы поделить на всех.

Однажды Саша и Витя пошли в со-
седнюю деревню на заработки. Вече-
ром, волнуясь, что сыновья долго не воз-
вращаются, Клавдия взяла Нину за

руку и пошла по дороге им навстречу. 
Вдруг из-за облака выплыл страш-

ный тёмно-серый «сапог». Он медленно
поворачивался из стороны в сторону.
Это был стратостат – немецкий воздуш-
ный наблюдатель.  Появились два
истребителя – советский и немецкий.
Наш охотился на стратостат, а фашист-
ский охранял наблюдателя. В этом бою
победу одержал советский лётчик. Он и
самолёт вражеский сбил, и стратостат
расстрелял. «Сапог» вспыхнул и исчез.
Вскоре навстречу прибежали Саша и
Витя. Они и разъяснили напуганным
матери и сестре, что за «сапог» уничто-
жил наш лётчик. Радовались этой по-
беде и переживали, удалось ли совет-
скому самолёту благополучно долететь
до своих.

ДОБРЫЕ ВЕСТИ 
В ДОБРОЙ ВОДЕ

К осени фашисты погнали бежен-
цев дальше – в деревню Добрая Вода.
Картошку уже убрали, но воспользо-
ваться плодами своего труда Василь-
евым толком не удалось.

Пробыли в Доброй Воде недолго. Но
успели получить очень важную инфор-

мацию из неожиданного источника. 
По соседству с домом, в котором

остановились Васильевы, жили два
мальчика-москвича восьми и шести
лет. Приехав летом 1941 года на кани-
кулы к бабушке, они так и остались у
неё, когда началась война. Саша выре-
зал для них ножичком самолётики из
дощечек. Приделанные на гвоздиках
пропеллеры крутились и гремели, если
самолётики держали против ветра. Ка-
залось, что они по-настоящему летят.

Старший москвич забрался на коп-
нушку сена, держал самолётик против
ветра и громко распевал: «Немцы зиму
просидели и Москву не поглядели, ещё
зиму просидят и Берлин не поглядят».
Нина, хорошо запомнившая слова фа-
шистского унтер-офицера о параде на
Красной площади, волновалась за
папку, который где-то воевал. Услышав
песню мальчика, она поняла, что парад
не состоялся. Мальчик-то из Москвы.
Нина была уверена, что он точно знает
о ситуации в столице. Наверное, знал.
Иногда в сёлах появлялись партизаны,
от них население получало информа-
цию с фронта. Но для Нины это была
первая добрая весть за год.

Ïðîäîëæåíèå ñëåäóåò   

70 ЛЕТ ПОД ЗНАМЕНЕМ ПОБЕДЫ

ЗАБЫТЬ НЕЛЬЗЯ
Воспоминания Нины Журавлёвой
(Начало в №1(22) от 05.08.13, №2(23) от 15.08.13, №3(24) от 29.08.13, №4 от
12.09.13 и №5 от 26.09.13.)

В рамках партийного проекта  «70 лет под Знаменем Победы» мы
продолжаем публиковать воспоминания  участников и детей войны.

СПРАВЕДЛИВОРОССЫ ГОРОДА ОРЛА
ВНОВЬ ВЫБРАЛИ МИХАИЛА ГАВРИКОВА
СПРАВЕДЛИВОРОССЫ ГОРОДА ОРЛА
ВНОВЬ ВЫБРАЛИ МИХАИЛА ГАВРИКОВА
28 сентября 2013 года в офисе регионального
отделения Политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ состоялась 
отчётно-выборная конференция местного
отделения партии в городе Орле.

После конференции
расходиться не спешили.
Обсуждали партийные но-
вости, делились замыс-
лами, идеями. Татьяна
Щербакова предложила
товарищам по партии ак-
тивно заняться решением
экологических проблем
области. Коллеги её под-
держали. Решили со-
браться 10 октября 2013 в
18.00 в офисе региональ-
ного отделения. К этому
сроку каждый активист
намерен подготовить свои
конкретные предложения. 



Однако в наше время, когда от
коррупционных «уводов» денежных
средств никто не застрахован,
важно было найти надёжного под-
рядчика. В этом помог член Совета
регионального отделения Политиче-
ской партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ Александр КАЗАКОВ. Он давно
уже и сам, из личных средств помо-
гал образовательным учреждениям
города Орла в ремонте зданий. Сде-
лал ремонт потолков в детском саду
№22.  Вместе с товарищем по пар-
тии, Секретарём  Бюро Совета
РОПП СПРАВЕДЛИВАЯ РОСИИЯ
Олегом СУДОНИНЫМ помог с ре-
монтом детскому саду №8. Олег СУ-
ДОНИН сделал ремонт помещений
в новой группе, Александр КАЗА-
КОВ отремонтировал потолки.
Именно такой человек, который и
сам уже является благотворителем
и готов работать без личной выгоды
ради детей, и был нужен депутатам.

Смета, предоставленная под-
рядчиком, найденным справедливо-
россами, удивила чиновников –
очень уж дёшево обойдутся окна

для спального корпуса – всего 300
тысяч рублей! Да и мебель обо-
шлась всего в 95 тысяч рублей. При-
ятным сюрпризом для госзаказ-
чика оказались темп выполнения и
качество работ. Теперь в детских
спальнях не будет дуть холодный
ветер в окна, сгнившие рамы не на-
делают беды, а первоклассники бу-
дут сидеть за новыми партами и на
новых стульях.

На просьбу родителей группы
«Солнышко» МДОУ Детский сад
№77 справедливороссы также от-
кликнулись. При спонсорской под-
держке Данила ФЕРБИКОВА, Алек-
сандр КАЗАКОВ вставил большое
окно и сделал детскую мебель.

Òàòüÿíà ÌÀÑËÎÂÀ

Может быть, расформиро-
вать подумывали школу, как в
своё время школу для глухих
детей, в корпусах которой те-
перь сидят чиновники? Терри-
тория в хорошем районе го-
рода, улица Горького – место
привлекательное. Как у нас
продаётся муниципальная и го-
сударственная собственность,
мы видим на примере МУП
«Коммунальник». Проведение
конкурсов вызывает множе-

ство вопросов. Чиновники
были недовольны низкими це-
нами, по которым подрядчик
был готов вставить окна. По
крайней мере, те претенденты,
которые собирались участво-
вать в конкурсе, готовы были
вставлять окна по ценам в два
раза выше. Почему-то благо де-
тей здесь не является главным
принципом. 

2 сентября, мы с Алексан-
дром КАЗАКОВЫМ присут-

ствовали на торжественной ли-
нейке, посвящённой началу
учебного года. Приятно было
слышать добрые слова от депу-
тата областного совета Влади-
мира Загайнова в адрес СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ.  Депутат
выразил надежду, что и впредь
справедливороссы будут помо-
гать школе-интернату. Он отме-
тил, что деятельность СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ в реше-
нии социальных вопросов обла-
сти имеет большое значение. 

На тот момент были встав-
лены окна, работы были выпол-
нены в кратчайшие сроки. Мы
пообещали воспитанникам
школы-интерната, что заменим

старую мебель новой. Ребята
были очень рады. Уже через не-

делю часть мебели была до-
ставлена в классы. 

Думаю, там, где речь идёт о
благе детей, нет места для поли-
тических «разборок», предста-
вители всех партий должны
объединяться в решении про-
блем образования и других соци-
альных вопросов. Вызывает не-
доумение, когда представители
власти и администраций образо-
вательных учреждений не про-
являют понимания и пытаются
запретить педагогическим кол-
лективам обращаться к нам за
помощью. Получается, лучше
пусть всё разваливается, чем
сделают справедливороссы. В
таких случаях мы иногда высту-
паем и полезным раздражите-
лем, стимулируя чиновников на
активизацию действий.

Îëåã ÑÓÄÎÍÈÍ
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Я ЗНАЮ, ГОСПОДИ, ТЫ ЕСТЬ
Посвящается Гале Куртиной

Я знаю, Господи, Ты есть.
И на Земле, и в небесах.
Ты постоянно с нами здесь – 
И в нашей жизни, и в умах.

Ты нам всю Землю подарил,
Земное счастье и любовь,
С купели детской с каждым говорил,
Вот и сейчас скажи мне слово вновь.

Свои волшебные слова,
И от болезни исцели,
Чтоб я здоровой жить могла
И наслаждаться красотой Земли.

Встречать с весною журавлей,
В саду выращивать цветы,
Там песни будет петь мне соловей
Про все мои желанья и мечты.

Мне так хотелось с мамою вдвоём
Поехать в гости к космонавтам.
Звонили: «Победил вопрос, мы ждём».
Я радовалась – расскажу ребятам!

Но испугалась мама за меня.
Дорога будет для меня тяжёлой.
Ах, мамочка, чтоб радовать тебя,
Мне надо быть здоровой и весёлой.

Íèêîëàé ÂÅÒÐÎÂ

ЛУЧШИЕ ВРАЧИ 
ДЛЯ ЗВЁЗДНОЙ ДЕВОЧКИ
В №4 (№25) от 12 сентября 2013 года в статье
«Желания и звёзды» мы рассказывали 
о Гале Куртиной, девочке, чей вопрос победил 
в конкурсе «Роскосмоса». Узнав, что она инвалид,
перенесла тяжелейшую операцию и нуждается 
в консультации московских специалистов, 
что дорога для неё – серьёзное испытание, 
мы решили помочь. Откликнулись и читатели.

Уже второго октября Лариса и Галя Куртины
были в Москве на приёме у лучших врачей
«Центра патологии речи и нейрореабилитации Де-
партамента здравоохранения города Москвы» и
«Центра детской нейропсихологии». Региональ-
ное отделение СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ при-
обрело для мамы и дочки билеты в купе, а благо-
творительная помощь ОАО «Орёлоблкоммун-
проект», Станислава Землякова и Владимира Ва-
сютина позволила оплатить консультации трёх
врачей и отдых в VIP-зале на Курском вокзале. 

Наш читатель, поэт Николай ВЕТРОВ посвя-
тил Гале стихотворение.

Все мы, кому не безразлична судьба Гали Кур-
тиной, желаем ей выздоровления, счастья и испол-
нения желаний! 

Òàòüÿíà ÆÈËÜÖÎÂÀ

ПОМОЩЬ ПРИШЛА

За новыми партами ребятам 
приятно сидеть на уроке

За новыми столиками удобно рисовать 
и мастерить поделки

Такими же «красивыми», 
как оставшиеся балконы, 

были и оконные рамы

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ - 
ПОЛЕЗНЫЙ РАЗДРАЖИТЕЛЬ ДЛЯ ЧИНОВНИКОВ
К сожалению, здания многих учебных заведений области
находятся в плачевном состоянии. Создаётся впечатление, 
что Департамент образования, который обязан был заниматься
поддержанием помещений школы-интерната V вида в должном
состоянии, не был заинтересован в хорошем ремонте.

Секретарь Бюро Совета 
регионального отделения 

Политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 

Олег СУДОНИН

Член Совета
регионального от-
деления Полити-
ческой партии
С П РА В Е Д Л И -
ВАЯ РОССИЯ
Александр КАЗА-
КОВ.

- Я, конечно,
предприниматель.

Но, когда вижу, в каких условиях жи-
вут и занимаются дети, то даже и ду-
мать о коммерческой выгоде не хочу.
За одни и те же деньги можно выпол-
нить разный объём работ. Практиче-
ски, было сделано в два раза больше,
чем мог согласиться любой другой
подрядчик. Без благотворительности
учебным заведениям области сегодня
не обойтись.

Спальные корпуса школы-интерната V вида для детей с тяжёлыми
нарушениями речи давно и очень остро нуждались в ремонте.
В условиях постоянного недофинансирования в одном из корпусов
оконные рамы уже практически разваливались, да и мебель 
в учебных классах требовала замены. Помощь пришла из средств на
депутатские наказы депутатов облсовета от  СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ
Данила ФЕРБИКОВА и Николая ЛИСЮТЧЕНКО.

Теперь малышам из группы «Солнышко» тепло, и смотреть в окошко приятно



По данным администрации
города Орла в настоящее время в
Орле действуют 46 управляющих
организаций, список которых
размещён на сайте горадминист-
рации. 

По закону любая ремонтная
фирма, любой индивидуальный
предприниматель вправе вести
работы по Вашему дому. Главное,
чтобы у него в учредительных до-
кументах (Уставе, свидетель-
стве) был указан вид деятельно-
сти – управление многоквартир-
ными домами. Помните, что
внести такую запись через нало-
говую инспекцию – дело пары не-
дель. Поэтому поинтересуйтесь и
уставным капиталом компании.
Если он, к примеру, составляет
10000 рублей, то вряд ли такая УК
сможет что-то инвестировать в
Ваш дом. Скорее она будет рас-
сматривать в качестве инвестора
Вас. Целью деятельности каждой
УК является получение прибыли.
На дворе капитализм, идеальных
фирм не бывает, но это вовсе не
значит, что все УК – жулики. Про-
сто Вы находитесь по разные сто-
роны прилавка. Цель собствен-
ника при выборе УК – заплатить
за реальные, нужные ему услуги.

Не лишним будет поинтере-
соваться у жителей других домов
мнением о работе управляющих
организаций. Общее представле-
ние можно получить. К сожале-
нию, в Орле часто управление
многоквартирным домом сво-
дится к его обслуживанию. В та-
ком случае непонятно, зачем пла-

тить за управление. Напомним,
что разница между непосред-
ственным управлением и управ-
лением УК сводится к тому, что в
первом случае УК только обслу-
живает дом, а во втором – обслу-
живает, предоставляет комму-
нальные услуги, а также рассчи-
тывает и собирает плату за них.
В случае управления УК закон
предусматривает коллективную
ответственность должников по
коммунальным услугам в рам-
ках всей Управляющей компа-
нии, а при НУ коллективной от-
ветственности нет. Если ресурсо-
снабжающие организации пред-
почитают заключать договора
непосредственно с жильцами
дома, то возникает резонный во-
прос: в чём тогда функция

управления УК? Однако право
платить напрямую – это ещё не
прямой договор. Причём решение
платить напрямую ресурсоснаб-

жающим организациям прини-
мается только общим собранием.
Однако если способ управления
остаётся УК, долг неплательщи-
ков по-прежнему является кол-
лективным. Добросовестные
плательщики оплачивают и су-
дебные издержки, и услуги кол-
лекторских агентств. При воз-
никновении вопросов по комму-
нальным платежам ресурсоснаб-
жающая организации и УК могут
гонять Вас туда-сюда, и будет
сложно добиться внятных отве-
тов на свои вопросы. Так что в
этом случае может быть целесо-
образно менять способ управле-
ния. Да и зачем платить за управ-
ление, которого, по сути, нет?

Жилищный Кодекс РФ даёт
собственнику множество полно-
мочий, но все отношения между
ним и УК регулируются конкрет-
ным договором. Поэтому делом
первостепенной важности яв-
ляется внимательное отношение
собственников к тексту договора
и грамотная корректировка
текста, который Вам может
предложить УК. В любом случае
Вы не получите услуг больше,

чем на ту сумму, которую может
собрать Ваш дом. Но если непра-
вильно подойти к составлению
договора, то и этих услуг можно

не получить. Главное в договоре
– контроль за собственными
деньгами.

Любая УК предложит собст-
венникам свой вариант договора.
По закону Вы имеете право его
корректировать на основании ре-
шения собрания. Помните, что бу-
дет трудно обязать УК выполнять
то, что не указано в договоре.
Хотя определённый перечень ра-
бот она и должна выполнять по
закону, но подавать претензии
Вы должны исходя из условий до-
говора. Если в договоре управле-
ния отсутствует состав общего
имущества, а вместо перечня ра-
бот акт разграничения полномо-
чий, если в периодичности напи-
сано «по мере необходимости», то
нужно вносить коррективы. В
противном случае заставить УК
что-либо делать в Вашем дома
может оказаться нереальным.

Практикуется, что в отноше-
нии платы за коммунальные
услуги в результате решения двух
руководителей (УК и РСО) дей-
ствуют непредусмотренные зако-
ном договора возмездного оказа-
ния услуг, агентские договора

или договора уступки права тре-
бования. В этом случае Вы уже не
Заказчик, не собственник, а
третье лицо без прав, но с обязан-
ностью оплаты всего, что Вам на-
пишут в платёжном документе,
изготовленном гарантирующим
поставщиком, ресурсоснабжаю-
щей организацией или какой-ни-
будь непонятной структурой. Сле-
дует хорошо подумать, прежде
чем подписывать такой договор.
Лучше сразу ограничивать право
УК на заключение договоров с
третьими лицами. Вам это не
нужно.

Каждый собственник дол-
жен лично заключить договор
управления с УК, а не по списку,
и получить один экземпляр на
руки. В Орле это условие почти не
соблюдается. Помните, если Вы,
не глядя, подписали какую-то бу-
магу, или не явились на общее со-
брание, и кто-то принимал реше-
ние за Вас, то странно ожидать
предоставления в полном объёме
качественных услуг и выполне-
ния всех работ.

Âÿ÷åñëàâ ÊÈÑÅË¨Â

6 https://twitter.com/SR_Orel

ЖКХаосЖКХаос

В №5(26)  от 26 сентября 2013 нашей газеты мы вкратце рассмотрели
порядок смены способа управления или управляющей компании. 
Даже если принято решение сменить способ управления на НУ
(непосредственное управление), новую управляющую организацию всё
равно нужно искать, чтобы заключить с ней договора обслуживания
(конечно, если в Вашем доме более 12 квартир, в противном случае
можно обойтись и без управляющей организации). Часть созданных 
в Орле ТСЖ также заключили договора с управляющими
организациями. Итак, Вам предстоит сделать выбор.

ВЫБОР УПРАВЛЯЮЩЕЙ ОРГАНИЗАЦИИ
ИЛИ ПОХОД В НЕИЗВЕСТНОСТЬ

Вячеслав Киселёв (слева) ведёт консультацию по проблемам ЖКХ 
в офисе РОПП СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ на Ленина,45

Не дождались. Чиновник
не пришёл. Стали вариться в
собственном соку, пытаясь
всё-таки найти ответы на во-
просы о капремонте.

Рафаил Исламгазин на-
чал своё выступление с во-
проса: «Был ли официально
опубликован закон Орлов-
ской области № 1498 «Об от-
дельных правоотношениях в
сфере организации и прове-
дения капремонта общего
имущества в МКД»?» Ответа
ни у кого из присутствующих
не нашлось. (Позже мы вы-
яснили, что был - в газете

«Орловская правда» от 2
июля 2013 года № 93.)

Хотя с текстом закона
многие были знакомы, а до-
кладчик акцентировал вни-
мание собравшихся на его
несовершенствах и необхо-
димости внесения измене-
ний, больше всего была
нужна информация о том,
как движется дело по созда-
нию регоператора в области
и когда будет принята регио-
нальная программа капре-
монта. От даты приятия этой
программы начинается от-
счёт времени для проведения

общего собрания собственни-
ков МКД для выбора способа
формирования фонда капре-
моната. (Мы подробно пи-

сали об этом в №2 (№23) от 15
августа 2013 года. Информа-
цию можно получить у нас в
офисе.)

На наш запрос о регопе-
раторе и региональной про-
грамме начальник управле-
ния ЖКХ, ТЭК и энергосбе-
режения Григорий Шайкин
прислал довольно загадоч-
ный ответ, который вызвал
новые вопросы, и ясности не
прибавил.

В тексте ответа хотя и фи-
гурировали конкретные даты
проведённых мероприятий, но
возникшие в результате их
проведения «явления» были
описаны очень туманно. «18
июля … утверждён Устав
Фонда». «19 июля … сформи-
ровано Правление Фонда, тем
же днём проведено первое за-
седание Правления, назначен
директор Фонда». Григорий
Шайкин среди «безликих про-
явлений» Фонда указывает и
Попечительский совет, о кото-
ром в ЖК РФ ничего не гово-
рится.

Олег ШЕИН, Секретарь Центрального
совета Политической партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ,  считает, что в договоре
должны быть обязательно отражены сле-
дующие позиции:

1) Право сторон досрочно и без всяких судов
разорвать договор, предупредив заранее другую
сторону. 

2) Выделение обязательного текущего вида
работ с указанием его стоимости (дворник, про-
мывка и опрессовка, разовые приглашения слесарей и электриков, ава-
рийный вызов).

3) Вычитаем из общих сборов обязательные работы и получаем сво-
бодные деньги дома. Вот этими свободными деньгами Вы и должны рас-
поряжаться. Не УК – а Вы и ваши соседи. И без вашего решения, подписи
уполномоченного ни один рубль не должен быть потрачен. Это в договоре
– главное.

4) Право жителей привлекать субподрядчика. Например, ваша
фирма готова отремонтировать подъезд за 60 тысяч рублей, но в газетах
вы нашли строителей, готовых выполнить работу за 40 тысяч. Не-
известно, насколько качественно они работают, но речь идет о ваших
деньгах, и никто не вправе решать, как их надо тратить.

5) Любое авансирование работ – лишь с ведома и  согласия собст-
венников (были случаи, когда «фирмы-благотворители» выполняли ре-
монт по дому в счет будущей квартплаты, многократно завышая смету,
а потом жители дома ходили в должниках).

4 октября 2013 года в большом зале городской администрации
состоялось заседание «Школы домкомов». Ожидали прибытия
чиновника областного уровня, который мог бы рассказать о
регоператоре, созданном в Орловской области, о ходе формирования
региональной программы капремонта и ответить на волнующие
домкомов и членов советов МКД вопросы.

АУ, РЕГОПЕРАТОР!

Жилищные активисты Орла напрасно ждали областного чиновника



Федеральный закон
«О занятости населения в
Российской Федерации» в
редакции закона от 2 июля
2013 года № 185-ФЗ опреде-
ляет новые полномочия
службы занятости населе-
ния. Теперь она будет за-
ниматься ещё и организа-
цией профессионального
обучения и дополнитель-
ного профессионального

образования незанятых
граждан, которым в соот-

ветствии с законодатель-
ством РФ назначена тру-
довая пенсия по старости
и которые стремятся воз-
обновить трудовую дея-
тельность.

Теперь пенсионеры
имеют возможность, обра-
тившись в службу занято-
сти по месту жительства и
предъявив паспорт, трудо-
вую книжку (или доку-
менты, их заменяющие) и
документ, подтверждаю-
щий назначение трудовой
пенсии по старости, полу-
чить направление на БЕС-
ПЛАТНОЕ обучение.

Кроме направления
пенсионеры могут полу-
чить финансовую под-
держку на оплату проезда к
месту обучения и обратно и

найма жилого помещения
на время обучения, если на-
правление будет дано в дру-
гую местность (в другое му-
ниципальное образование).

На ярмарке представи-
тели службы занятости
консультировали пенсио-
неров и людей предпен-
сионного возраста, помо-
гали найти работу или вы-
брать направление обуче-
ния.

Программа обучения
начнёт действовать с 1 ян-
варя 2014 года. Специалист
«Учебного центра службы
занятости» Сергей Серге-
евич Курилом рассказал,
что наибольшим спросом
среди пожилых «учени-
ков» пользуются такие
профессии как специалист
по кадрам, бухгалтер, опе-
ратор ЭВМ. Также можно
выучиться на лифтёра,
оператора котельной, кас-
сира, охранника, продавца,
водителя категорий «C» и
«D», швею, повара-конди-
тера, водителя погрузчика,
пройти обучение по курсу
«1С: предприятие».

Òàòüÿíà ÆÈËÜÖÎÂÀ

7myzaspravedlivost@yandex.ru

БУДУЩЕЕ ЗА СОЦИАЛИЗМОМ!БУДУЩЕЕ ЗА СОЦИАЛИЗМОМ!

ДЛЯ ПОЛЬЗЫ ДЕЛА САДОВОДУ НА ЗАМЕТКУ

Как видно из ответа чи-
новника, «явки» и пароли»
Фонда он раскрывать не спе-
шит, но появление регио-
нальной программы капре-
монта обещает все-таки до
нового года.

Дополнительно нам
удалось выяснить, что не-
коммерческая организа-
ция «Региональный фонд
капитального ремонта об-
щего имущества в много-
квартирных домах на тер-
ритории Орловской обла-
сти» (региональный опера-
тор, НО «РФКР») распола-
гается по адресу: г. Орёл,
ул. Московская, д. 159. 

Необходимые для обес-
печения его деятельности
средства предусмотрены в
бюджете Орловской обла-
сти на 2013 год.

Штат сотрудников НО
«РФКР» до настоящего мо-

мента не сформирован, за-
работная плата не вы-
плачивается. В соответ-
ствии с решением Правле-
ния, директором НО
«РФКР» назначена Пав-
лова Ольга Владиславовна.
Телефона у Фонда пока нет.

Мы внимательно сле-
дим за развитием ситуа-
ции, ждём опубликования
региональной программы
капремонта. Жилищным
активистам пока следует
проводить разъяснитель-
ную работу об особенно-
стях способов формирова-
ния Фонда и готовиться к
проведению общего собра-
ния. Мы будем знакомить
читателей с новостями по
вопросам капремонта в ре-
гионе.

Òàòüÿíà ÆÈËÜÖÎÂÀ

В первую очередь нужно собрать и вы-
нести из теплицы растительные остатки, пе-
рекопать на штык лопаты грунт и тщательно
выбрать корневища сорняков. Далее внести в
почву из расчета на 1 м2 по 4 – 6 кг перегноя,
30 – 40 г суперфосфата и 20 – 25 г калийного
удобрения. Землю лучше всего оставлять в
крупных комках, не разравнивая. В такой
почве при зимних морозах быстрее погибают
личинки вредителей и вымерзают семена не-
которых сорняков.

Также можно приготовить питательные
почвенные смеси для выращивания рассады
томатов и огурцов на будущий год и оставить
их в теплице, укрыв их соломой или лапником.

Из-за обильного снегопада теплицы мо-
гут не выдержать нагрузки и сломаться. По-
старайтесь несколько раз за зиму наведаться
на участок и стряхнуть снег с крыши, тогда
конструкция прослужит вам намного дольше.

spravedlivo-online.ru

РАБОТА ИЩЕТ ПЕНСИОНЕРА
4 октября 2013 года в читальном зале библиотеки имени И.А.
Бунина Управление труда и занятости Орловской области
провело ярмарку вакансий и учебных рабочих мест «Работа
для вас». Целевой аудиторией службы занятости в этот раз
являлись пенсионеры, желающие возобновить трудовую
деятельность.

Обратиться в Управление службы занятости
Орловской области можно по адресу:
302030, г. Орёл, ул. Пушкина, д.22, 
по телефону в приёмную (4862)55-38-30
на «горячую линию» (4862)55-24-84,
по вопросам обучения (4862)43-14-52, 54-05-92
на электронную почту accept@job.orl.ru
с понедельника по пятницу с 9.00 до 18.00.
Перерыв с 13.00 до 14.00.

Депутат Госдумы от СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ Андрей ТУМАНОВ – председатель
«Московского межрегионального союза 
садоводов», общероссийской организации
«Садоводы России», редактор газеты «Ваши
6 соток», известный телеведущий, автор
многочисленных книг – является признан-
ным авторитетом у российских дачников.
Советы по ведению «дачного хозяйства» 
от Андрея ТУМАНОВА можно будет теперь
найти и в газете «Мы за справедливость».

КАК ПОДГОТОВИТЬ 
К ЗИМЕ ТЕПЛИЦУ 
ИЗ ПОЛИКАРБОНАТА?

Анастасия Юраш, ЗАО «ПУМОС»
приглашает на работу женщин

и мужчин любого возраста

Ярмарка вакансий за-
интересовала не только по-
жилых людей. Было не-
мало посетителей и сред-
него возраста, и молодых.
Они приходили не на-
прасно. Работодателями,
принимавшими участие в
мероприятии, было предло-
жено большое количество
рабочих мест, которые
могли заинтересовать не
только пенсионеров.

Áîëüøîé ñïðîñ áûë íà êâàëè-
ôèöèðîâàííûõ ðàáî÷èõ. Òàê, Âèê-
òîð Äåïóòàòîâ, ïðåäñòàâëÿâøèé íà

ÿðìàðêå ÎÎÎ «Ãàðàíò ÄÂ», îòìå-
òèë, ÷òî íå òàê ïðîñòî íàéòè êâàëè-
ôèöèðîâàííîãî ñëåñàðÿ ìåõàíî-
ñáîðî÷íûõ ðàáîò è äàæå ìàëÿðà.
Íàèáîëåå âûñîêèå çàðïëàòû ïðåä-
ëàãàëî ÇÀÎ «Ñòðîéòðàíñ» («Îð¸ë-
ñòðîé») âîäèòåëÿì êàòåãîðèè «Å» -
îò 20 äî 25 òûñÿ÷ ðóáëåé. Íèíà Ëè-
õî÷åâñêàÿ, ïðåäñòàâèòåëüíèöà
ïðåäïðèÿòèÿ îòìåòèëà, ÷òî ÇÀÎ
«Ñòðîéòðàíñ» îðãàíèçóåò äîñòàâêó
íà ðàáîòó òðàíñïîðòîì ïðåäïðèÿ-
òèÿ, åñòü ñâîÿ ñòîëîâàÿ. 

Áîëüøèíñòâî ïðåäïðèÿòèé
ïðåäëàãàëè çàðïëàòó êâàëèôèöè-
ðîâàííûì ðàáî÷èì îò 14 äî 17

òûñÿ÷ ðóáëåé. Àíàñòàñèÿ Þðàø,
ïðåäñòàâèòåëüíèöà ÇÀÎ «ÏÓ-
ÌÎÑ», ðàññêàçàëà, ÷òî ïðåäïðèÿ-
òèå çà ñâîé ñ÷¸ò îáó÷àåò ðàáîòíè-
êîâ. Ïàÿëüùèêè, ñáîðùèêè ïðèáî-
ðîâ, ôðåçåðîâùèêè, ìîíòàæíèêè
ðàäèîýëåêòðîííîé àïïàðàòóðû âî
âðåìÿ îáó÷åíèÿ óæå áóäóò ïîëó-
÷àòü ïî 12 òûñÿ÷ ðóáëåé, à ïîñëå
îáó÷åíèÿ – 17 òûñÿ÷.

Òàêæå íà ÿðìàðêå áûëî ïðåä-
ñòàâëåíî ìíîæåñòâî âàêàíñèé è
äðóãèõ ïðåäïðèÿòèé, î êîòîðûõ
ìîæíî ïîëó÷èòü èíôîðìàöèþ íà
ñàéòå ñëóæáû çàíÿòîñòè
www.orel.regiontrud.ru è â å¸ ðàéîí-
íûõ îòäåëåíèÿõ.

РАБОТОДАТЕЛИ ПРЕДЛАГАЮТ

Орловское региональное отделение партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ начало 
сбор подписей в поддержку внесения изменений в региональный закон 

«Об отдельных правоотношениях в сфере организации и проведения капитального
ремонта общего имущества в многоквартирных домах, расположенных 

на территории Орловской области».

Необходимо внести:
- общий стандартный порядок регулирования работы регоператора;
- конкретный перечень работ, входящих в понятие капитального ремонта;
- предусмотреть экстренное использование средств фонда на отдельные неотложные виды

работ, входящих в понятие «капремонт общего имущества»;
- обязанность регоператора согласовывать с представителями собственников сметы и вы-

бор подрядной организации;
- право собственников принимать участие в приеме выполненных работ;
- создание при регоператоре Наблюдательного Совета из числа представителей ассоциаций

собственников многоквартирных жилых домов, потребительских союзов, ассоциаций управ-
ляющих организаций, представителей органов исполнительной и законодательной власти субъ-
екта федерации;

- расширить список органов, контролирующих деятельность регионального оператора.

Проголосовать за внесение поправок можно на официальном сайте 
Председателя Совета орловского регионального отделения СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ

Данила ФЕРБИКОВА и в офисе регионального отделения нашей партии, 
куда также можно обратиться по четвергам с предложениями по тексту поправок.
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СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в интернете
Посетите наш сайт: www.oryol.spravedlivo.ru,
напишите на e-mail:
spravedlivo-orel@yandex.ru.,
myzaspravedlivost@yandex.ru
Заходите на наши странички в социальных сетях:
Официальный аккаунт Орловского регионального
отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ РООССИЯ в Twitter -
https://twitter.com/SR_Orel, 
официальная страница ВКонтакте -
http://vk.com/id211599990.
Сайт Председателя РОПП СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Орловской области Фербикова Д.В.: www.ferbikov.ru

НАШИ КОНТАКТЫ:
Адрес офиса РОПП СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ  в Орловской области:
302028, г. Орёл, ул. Ленина, 45 (второй этаж)

Тел. 43-33-85

Мы ждём Ваших писем. 
Приходите и сами, мы работаем 

с понедельника 
по пятницу с 9.00 до 18.00.

Ты тоже считаешь, что государство должно
жить по закону и по справедливости, а не по

понятиям?
ВСТУПАЙ В СПРАВЕДЛИВУЮ РОССИЮ!

Вместе мы сильнее!
Возьми паспорт, 2 фотографии 3х4 и приходи в

офис. Или заполни форму на сайте.

КОНСУЛЬТАТИВНАЯ ПОМОЩЬ
Для Вас консультацию по вопросам

ЖКХ по четвергам ведёт Киселёв В.М.
Юридическую консультацию 

ведёт Сучков В.В. 
по пятницам с 17.00.

МЫ ЗА СПРАВЕДЛИВОСТЬ
Âûõîäèò 2 ðàçà â ìåñÿö.

Ãëàâíûé ðåäàêòîð
Ò.Â. Æèëüöîâà.                         

Ó÷ðåäèòåëü è èçäàòåëü:
ÐÎÏÏ ÑÏÐÀÂÅÄËÈÂÀß ÐÎÑÑÈß
Â Îðëîâñêîé îáëàñòè.
Àäðåñ ðåäàêöèè è èçäàòåëÿ:
302028, ã. Îð¸ë, óë. Ëåíèíà, 45.
Òåë./ôàêñ 43-33-85.
E-mail: spravedlivo-orel@yandex.ru

Ãàçåòà çàðåãèñòðèðîâàíà Óïðàâëåíèåì Ôåäåðàëüíîé
ñëóæáûïî íàäçîðó â ñôåðå ñâÿçè, èíôîðìàöèîííûõ
òåõíîëîãèéè ìàññîâûõ êîììóíèêàöèé ïî Îðëîâñêîé
îáëàñòè 14.10.2010. Ñåðèÿ ÏÈ ¹ÒÓ 57-00117

Ðóêîïèñè, ïîñòóïàþùèå â ðåäàêöèþ, íå ðåöåíçèðóþòñÿ, íå
âîçâðàùàþòñÿ è íå ñîõðàíÿþòñÿ. Ìíåíèå ðåäàêöèè ìîæåò íå
ñîâïàäàòü ñ ìíåíèåì àâòîðîâ ïóáëèêóåìûõ ìàòåðèàëîâ.

Îòïå÷àòàíà â ÎÀÎ «Òèïîãðàôèÿ «Òðóä»:
302028, ã. Îð¸ë, óë. Ëåíèíà, 1.
Îáú¸ì 2 ï.ë.
Òèðàæ 10000 ýêç.
Çàêàç ¹ 3636
Ïîäïèñàíî â ïå÷àòü 09.10.2013 ã.
Ïî ãðàôèêó - 10-00, ôàêòè÷åñêè - 10-00

Я ХОЧУ ПОЛУЧАТЬ ГАЗЕТУ 
«МЫ ЗА СПРАВЕДЛИВОСТЬ»

ÀÄÐÅÑ: ______________________________________________________

____________________________________________________________

Ô.È.Î. ______________________________________________________

НАШИ ПИКЕТЧИКИ РАЗДАЮТ ГАЗЕТУ
«МЫ ЗА СПРАВЕДЛИВОСТЬ»

1 раз в две недели по субботам с 11.00 до 12.00
на ярмарке выходного дня на улице Приборостроительной;
у магазина «Курский трикотаж»; у входа на южный рынок; 

на остановке у ДК «Металлург»

Не надо печатать на
сигаретах страшные над-
писи. Достаточно напи-
сать: «Вырученные от
продажи средства будут
переданы в фонд партии
«Единая Россия». Пол-
страны курить бросит!

***

У губернатора Хит-
рова дилемма: где взять
асфальт для дорог, чтоб
ездить на Порше, кото-
рый по накладным и есть
асфальт.

***

- Почему приняли за-
кон о курении, а не о кор-
рупции?

- Потому что со взят-
ками у нас порядок – бе-
рут в специально отве-
дённых для этого местах.

***

По оценкам ВЦИОМ,
61% россиян поддержи-
вают идею пересадить
чиновников на отече-
ственные автомобили.
99% россиян поддержи-
вают идею просто пере-
сажать чиновников.

***

Реформа по-русски,
это когда вы, потребляя в
два раза меньше, пла-

тите всего лишь в пол-
тора раза больше

***

Рекламу о кредитах
надо читать наоборот:
не "Возьми кредит! Нет
проблем!", а "Нет про-
блем? — Возьми кредит!"

***

Похоже, что нашей
правящей элите из-
вестна формула вечной
жизни. Как иначе объ-
яснить, зачем столько
воровать?

***

Родила тройню… Сей-
час врачи борются за
жизнь отца!

***

Врач возмущённо го-
ворит пациенту:

— Вы выглядите до-
вольно скверно! Я же
Вам говорил: только 10
сигарет в день!

- Я хорошо помню,
доктор, но согласитесь,
для человека, который
никогда не курил, это
всё-таки не так уж и
мало!

***
- Когда я утром слышу

звук будильника, мне ка-
жется, что в меня вы-
стрелили.

- И ты вскакиваешь?
- Нет, лежу, как уби-

тый.

ÀÍÅÊÄÎÒ

Îòâåòû íà êðîññâîðä, îïóáëèêîâàííûé â ¹5 (¹26) îò 26.09.13.:
Ïî ãîðèçîíòàëè: áðàê, Âàðëåé, îöåíêà, øëåéêà, ìóòàíò, ïðèâîé, àðèÿ, èçáà, öèñòåðíà, áàòîãè, Àíäû, ÿéöî, äûëäà, ÷¸ðò, Îðëîâ, ïàò,
êîîðäèíàòà, ïðîòèâîðå÷èå, åëü, ôîòîàëüáîì, òðàóð, ñàä, áûëü, öâåò, ëàññî, ðåçåðâ.
Ïî âåðòèêàëè: Êðîíøòàäò, âåíòèëÿöèÿ, Âåðäè, òåìíèöà, àðàáû, Àïèñ, Òåîäîð, âåðòåë, Àââà, äàò÷èê, õóòîð, îïò, äåâà, Ôèëèïï, îðò,
äðîæü, ÷óìà, àäåïò, Åâà, òåíü, ôèòèëü, ëóá, ëèöî, ÁÒÐ, ðàñïåâ.


